

Aragón-Info, martes 26 de octubre del 2.004

Desde La Asociación de vecinos Los Sauces os hacemos llegar este comunicado sobre la necesidad del aumento de frecuencia a 15 minutos del autobús de la línea 41 de Montecanal.

Este aumento de frecuencia fue aceptado por todos los grupos municipales al final de la pasada legislatura, además fue aprobado en el pleno de Marzo 2004 del Distrito de Casablanca.

Mientras tanto la población de Montecanal ha aumentado notablemente, y no solamente su población sino también los usuarios del autobús, lo que ha hecho que a menudo en las horas punta se quede gente en la parada.

Nuestra reivindicación se queda ya pequeña para poder atender las necesidades del barrio. Necesitamos una segunda línea hacia Gómez Laguna, pero entendiendo que el servicio de autobús es deficitario y que el ayuntamiento está con muy bajo presupuesto, le pediríamos un gesto de buena voluntad de reconocimiento a nuestra situación aceptando algo tan simple como es aumentar la frecuencia en el horario de tarde.

Nuestra situación es desesperada y estamos cansados de ir a que nos toreen en los despachos.

¿Qué modelo de ciudad pretenden? Autobuses o coches.... La lanzadera es una solución para cuando el número de usuarios es bajo. No es nuestro caso. Cómo van a atender a las 50 personas que se suban en el primer autobús de la línea 30, 40? el tiempo en que tarden en subir hará que pierdan la frecuencia. Y a la vuelta si la lanzadera va cada 15 minutos donde nos meterán a tantos pasajeros todo ese tiempo?

Piensen que esta línea la toman también para venir a nuestro barrio muchas personas no residentes (sobre todo emigrantes) que trabajan aquí o en Los Rosales del Canal (antigua PSV), donde por cierto se van a entregar próximamente viviendas. También vienen los alumnos del colegio La Salle Santo Angel y algunos usuarios del Olivar. La moto tampoco creo que sea la solución para no congestionar el centro, no todas las personas están en condiciones físicas para arriesgarse a circular con ese vehículo. Hagan la reforma cuanto antes del servicio de autobuses de la ciudad y racionalicen los gastos.

Hasta entonces quizás debamos hacer un llamamiento, si es cierto que no hay dinero, a la solidaridad de los ciudadanos de esas líneas que tienen tanta frecuencia para que nos cedan unos pocos de kilómetros, o quizás consigan sacar más dinero vendiendo los solares municipales que se les cedieron para servicios en Montecanal y que llevan vacíos once años.

Los gestores municipales deben estar para solucionar los problemas de los ciudadanos. Esperamos su respuesta.

Rosa Burgos Pérez (670239141)
Vicepresidenta de la Asociación de Vecinos Los Sauces

La Asociación de Vecinos los Sauces y todos los vecinos de Montecanal, queremos manifestar con este acto de protesta a la población de Zaragoza y a su corporación municipal, el profundo malestar por la forma en la que son tratados los temas relativos a nuestro barrio, que con las necesidades propias de un barrio de más de 8.000 habitantes y en un continuo crecimiento, es tratado como una barriada de reciente creación;

Por fin aparece en los presupuestos la realización de un centro escolar.

También nos han prometido un centro de salud, pero de momento la situación es insostenible, para nuestros vecinos, como para los trabajadores del Centro de Salud de Casablanca.

Seguimos sin farmacia ¿A quien le debemos el favor?.

Nuestros familiares de más edad no disponen de un centro de mayores.

Nuestros niños no disponen de un parque infantil, ni de una zona de juegos, y no nos digan que el ayuntamiento no dispone de terrenos, ya que los tuvimos que ceder en la fase de urbanización.

Y para colmo los responsables municipales no quieren atender una demanda de frecuencia de autobuses, que era necesaria desde hace tres años y ahora en el caso de disponer de ella quedaría insuficiente.

A los responsables municipales se les llena la boca diciendo que nos ofrecieron esa frecuencia y no la quisimos, por una razón muy sencilla recortaban de forma importante el recorrido de nuestra única línea de bus. Entendemos, si quieren hablar de reestructurar las líneas de autobuses de la ciudad, que lo realicen de forma global, que negocien con el movimiento ciudadano los criterios y desde luego deberán aumentar las frecuencias y disponer de instalaciones adecuadas para la espera de varios cientos de usuarios mientras intercambian de línea. Pero hay una razón más importante, después de lo visto no podemos confiar en la capacidad profesional de los responsables de ese tema. Confunden el dialogo con el que debemos aceptar lo que nos dan, y las limitaciones presupuestarias que tienen, señores así no vamos hacia la ciudad que todos queremos, deberán atender las necesidades que se les plantean, deberán entender el significado completo de la palabra ciudadano, como individuo que colabora con sus impuestos y espera que se vean cubiertas sus necesidades básicas.

Entendemos que una vez manifestado nuestro malestar, deben tomar nota quienes corresponda y decirnos de forma concreta los plazos de cumplimiento de estas cuestiones, insistimos de forma concreta, que no nos llamen para contarnos lo que no han sido capaces de realizar en nuestro barrio u en otros, sus limitaciones presupuestarias, y si no son CAPACES, deberían dejar el sitio a otros.

@@

Este viernes 28, sábado 29 y domingo 30 de octubre hay una exposición alrededor de la "Exposición que no veremos" en apoyo a Solidarios con Itoiz.

Lugar: bar Birosta (Universidad, 3, La Madalena-Zaragoza). A partir de las 19,30 horas hay tapeo para recaudar fondos para la campaña por su libertad.

Fiesta para recaudar fondos para la campaña por la libertad de Solidarios con Itoiz

Será el viernes 5 de noviembre en la ACR Barrio Verde (Doctor Palomar, 25) a las 21 horas.

Se proyectarán varios vídeos (desalojo de Artozki y otros) presentados por gente de Solidari@s con Itoiz. Habrá una recreación de "la exposición que no veremos", sorteos, un taller de postales para mandárselas a Iñaki e Ibai, los dos solidarios presos en Pamplona y Zuera, respectivamente.

Permanencia por l@s Solidari@s con Itoiz

Los días 27 y 28 de noviembre en la plaza de España con un ayuno. Mesa con material, reparto de octavillas, taller de pancartas, alguna charla in situ, fotos y carteles para exponer.

Solidari@s con l@s Solidari@s.